



月刊 ANAGO王

★通信紙の感想を是非お聞かせください！★
海昇InstagramのDMにてお待ちしております。

発行 株式会社海昇
発行責任者 相田 健太
編集責任者 井筒 梨月



~社長コラム~

シングルの試合ははじめました~!



社長・相田

妻と出場していたテニスのMIXダブルスの草トーナメントですが・・・中々勝てません。時には夫婦喧嘩にまで発展しそうな事態もあり、「これはアカンぞ」と思っていたところ、妻から「シングルスに出ればいいじゃん！」の一声でシングルスに出ることになりました。

とはいうものの、シングルの試合に出たことは一度も無し(笑)「大丈夫か?!」「でもダブルスより勝てるかも!」なんてことを考えながらいざ試合へ!結果は・・・0勝3敗の惨敗。現実には甘くなかった(苦笑)運動量がダブルスより格段に多く、2試合目から脚をつってしまいう事態に。技術はもちろんですが、体力も鍛え直して「目指せシングルス1勝!!」



~編集長コラム~

7月誕生日を迎えました



井筒

弊社の福利厚生の一つである誕生日休暇をいただき、友達と広島日帰り旅行をしました。午前中は「金曜ロードショーとジブリ展」へ、午後は宮島に行ってきました。それぞれ印象に残ったことを皆さんに共有します!

午前中に行った展示会では、有名なフライデーおじさんについても知ることができました。なんと宮崎駿監督が30分で完成させたそうです。すごいですよね。宮島では、フェリーに乗って島に向かっている途中、雲行きが怪しくなり、雨が降ってきました。だんだんと私たちの顔も雲行きが怪しくなりました(笑)しかし、通り雨だったようで、雨が止むと一気に暑くなり、日傘とハンディファンが手放せませんでした。まだまだ思い出はたくさん!ハッピーなバースデーとなりました。



~今月の社員コラム~

「海昇を照らす太陽」

千原です!



千原

先日、友人と愛媛へ行ってきました。目的は「ナガノ展」ですが、ここだと文字数が足りないの一旦置いておきます。

展示に浸った後は、今治→しまなみ海道→尾道とドライブへ。途中伯方島に立ち寄り、塩ソフトを購入。実は伯方島は塩の名産地で、あの「伯方の塩」はこの島が原点なのだそうです。火照った体に染み渡るおいしさでした!

あっという間にしまなみ海道も終わり、終点の尾道へ。「せっかくだから」と初尾道ラーメンを食べたのですが、とってもおいしかったです!あっさりスープにとろとろの背油が最高でした。ちなみに、今回のお目当てだった「ナガノ展」については、ぜひ弊社スタッフブログをご覧ください!



★通信紙の感想を是非お聞かせください!★